



# Instalan comisión panista de renovación interna

## DE LA REDACCIÓN

Como parte de la renovación de la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), ayer fue instalada la Comisión Organizadora, encargada de “supervisar y garantizar un proceso interno equitativo y transparente”.

Sin definir aún el método que se utilizará para la elección, la presidenta de esa instancia, Ana Teresa Aranda, sostuvo que, “durante el desarrollo de este proceso, la Comisión Organizadora se regirá por los principios de imparcialidad, transparencia y equidad”.

Por medio de un comunicado, Aranda afirmó que los integrantes de dicha comisión comprenden “la importancia de contar con una dirigencia sólida y representativa, capaz de liderar y defender nuestros principios y objetivos”, y se comprometió a que la renovación del Comité Ejecutivo Nacional del *blanquiazul* “sea un ejemplo de democracia interna y un reflejo fiel de la voluntad de nuestra militancia”.

Por separado, el presidente del partido, Marko Cortés, presumió de nueva cuenta que ganaron diversas capitales de estados, entre ellas la de Zacatecas, pese

al “despilfarro de recursos públicos por parte del gobierno” de la entidad. Aseveró que Morena “quiere quitar a la mala” el triunfo del panista Miguel Varela en esa demarcación.

Además de las 14 ciudades capitales del país que gobernará Acción Nacional, dijo que serán en total 426 municipios donde habrá gobiernos encabezados por esta fuerza política.

▼ El sábado pasado tuvo lugar la primera reunión de Consejo Nacional tras la debacle electoral. Foto Cuartoscuro

